

ABSTRAK

Andi Muh. Ikram Mahta, 10519224814 : Konsep Kecerdasan spiritual Anak Usia Dini Dalam Perspektif Pendidikan Islam . (Dibimbing oleh: Rusli Malli dan Atika Achmad).

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui teori dari kecerdasan spiritual dan karakter anak usia dini serta mengetahui konsep kecerdasan spiritual anak usia dini dalam perspektif pendidikan islam.

Jenis Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, Penelitian ini penulis lakukan mengingat obyek atau fokus yang diteliti dan dikaji adalah suatu teori. Karena penelitian ini bersifat teoritis konseptual, tentu saja penulis menggunakan penelitian pustaka, yaitu studi literatur dari berbagai rujukan seperti Buku, Kamus, Ensiklopedi dan lain sebagainya.

Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa: Kecerdasan spiritual (SQ) adalah kemampuan jiwa yang dimiliki seseorang untuk membangun dirinya secara utuh melalui berbagai kegiatan positif sehingga mampu menyelesaikan berbagai persoalan dengan melihat makna yang terkandung didalamnya. Kecerdasan spiritual (SQ) nampak pada aktivitas sehari-hari, seperti bagaimana cara bertindak, memaknai hidup dan menjadi orang yang lebih bijaksana dalam segala hal. Memiliki kecerdasan spiritual (SQ) berarti memiliki kemampuan untuk bersikap fleksibel, mudah menyesuaikan diri dengan lingkungan, mampu mengambil pelajaran dari setiap kejadian dalam hidupnya sehingga mampu menjadi orang yang bijaksana dalam hidup. Anak usia dini adalah individu yang sedang mengalami proses pertumbuhan dan perkembangan yang sangat pesat. Bahkan dikatakan sebagai *the golden age* (usia emas), yaitu usia yang sangat berharga dibandingkan usia-usia selanjutnya. Pada anak usia 0-1 tahun pada masa bayi perkembangan fisiknya mengalami kecepatan yang luar biasa. Usia 2-3 tahun anak sangat aktif mengeksplorasi benda-benda yang ada di sekitarnya. Anak usia 4-6 tahun memiliki perkembangan bahasa yang semakin baik serta perkembangan kognitif yang sangat pesat. Pendidikan islam memfokuska diri pada pembentukan diri manusia seutuhnya sebagai sosok manusia paripurna yang dalam Islam seperti yang telah disebutkan sebagai Abdullah dan khalifa Allah di muka bumi. Kecerdasan intelektual penting bagi anak-anak agar mempunyai nalar dan logika yang baik. Kecerdasan emosional juga penting agar anak-anak dapat mencapai kesuksesan dalam hidupnya. Kecerdasan spiritual sangat penting agar anak-anak dapat menemukan makna dalam hidup dan kebahagiaan. Menemukan makna hidup dan kebahagiaan adalah sesuatu yang tertinggi dalam kehidupan manusia. Di sinilah orangtua mempunyai tanggung jawab dan tugas mulia agar dapat mengembangkan kecerdasan spiritual anak-anaknya.

Kata kunci: Kecerdasan Spiritual, Anak Usia Dini, Pendidikan Islam.